

親子ふれあい学級



6月10日(日)親子ふれあい学級を行いました。全校合唱から始まり、低学年の防犯教室、高学年の情報モラル教室、その他、ふれあいながら活動できる授業など、最後は引渡訓練を実施しました。とてもたくさんのお家の方々にお越しいただいて子どもたちは、はりきって合唱をしたり、楽しく授業に参加したりできました。御参加ありがとうございました。



第1回給食試食会



6月13日(水)PTA保体社教部が主催による第1回給食試食会が行われました。73名の参加がありました。視聴覚室は大変にぎやかになりました。保体社教部の部長さんの司会でPTA副会長、校長のあいさつに続き、栄養教諭による給食ができるまでの説明や栄養や成長の講義がありました。その後は、役員さんたちが給食当番になって皆さん行儀よく並んで配膳をした後、給食をいただきました。人気の「鶏の唐揚げ」はアンケートに「少ない」という意見が多数ありました。お母さん方にも好評だったと感じました。第2回は27日(水)です。



おやじの会 ペンキ塗りします!



6月23日(土)9:00からおやじの会の皆さんが校舎内壁面のペンキ塗りをしてくださいます。もし、「やってみたいな」と思うお父さん、お母さんいらっしゃったら、一緒にやってみませんか? 意外と楽しいですよ! 参加してみようと思われたら、汚れてもいい服で、朝9時に会議室へお越しください。午前中だけです。